

## Reportan incendio en la central termoeléctrica Máximo Gómez Báez del Mariel

Categoría: Recursos Hidraulicos Gobierno

Creado: Martes, 08 Marzo 2022 14:47

Escrito por Abraham Rodríguez Rodríguez

Visto: 268

---

El diario El Artemiseño informó a través de su página de Facebook que esta noche ocurrió un incendio en la termoeléctrica Máximo Gómez Báez de Mariel. En este momento el cuerpo de Bomberos se moviliza en toda la provincia para minimizar los daños en el menor tiempo posible.

Según confirmaron fuentes del Ministerio de Energía y Minas a Cubadebate, el siniestro se produjo en la unidad número siete de la instalación.

Según reporta el periodista Joel Mayor Lorán, este bloque de generación fue uno de los que estuvo en mantenimiento, pero se encontraba en servicio al momento de suceder el fuego.

Aunque el incendio es de grandes proporciones, no se reportan víctimas hasta este momento y ya se labora para aplacar el incendio.